

世界の自主化偉業の遂行に貢献した 不世出の偉人たちの業績

朝鮮民主主義人民共和国金日成総合大学副総長
ジョン・マンホ

金日成主席と金正日総書記は朝鮮人民が代を継いで高くいただいた偉大な領袖であったばかりでなく、全世界が公認し、仰いでたたえた不世出の偉人たちでした。

自主性を目指す人民大衆の闘争の炎が激しく燃え上がっていた去る20世紀に世界の自主化偉業の遂行に不滅の貢献をなした金日成主席と金正日総書記の高貴な革命業績は、国際関係史とともに永く輝いています。

金正恩総書記は次のように述べています。

「朝鮮革命と世界の自主化偉業の遂行に不滅の貢献をした金日成同志と金正日同志の貴い革命業績は、国際関係史とともに永く輝くでしょう」

金日成主席と金正日総書記は自主の旗を高く掲げて人類の自主偉業、社会主義偉業のための闘争を勝利の一途へと導いたもっとも権威ある自主政治の元老です。

20世紀は自主性のための人民大衆の闘争でかつてなかった革命的変革が起り、進歩と反動、社会主義と帝国主義間の闘争がもっとも激烈に展開された世紀でした。

この激動の時期に革命闘争の壮途について金日成主席は、自主性は国と民族の生命であり、それを実現するためには事大主義と教条主義を排撃し、革命を自主的に、創造的におこなわなければならないという革命の真理を示し、社会主義建設で常に自主の原則を堅持しました。

金日成主席の社会主義建設の指導史には大国主義者の圧力を断固粉砕し、自主、自立、自衛の路線を固守した年代もあり、事大主義と教条主義、支配主義を断固排撃し、すべての問題を朝鮮の実情に即して独創的に解決しながら主体性と民族性が強い不敗の強国を建設した貴い経験もあります。

金正日総書記は世界の社会主義運動が深刻な挫折を経ていた試練の時期にチュチェの社会主義の旗を高く掲げて朝鮮式社会主義を強化発展させ、社会主義の科学性と真理性、優越性を理論的・実践的に確証して世界の社会主義運動の自主的発展を力強くおし進めました。

今日、朝鮮式の社会主義が直面するあらゆる試練と難関を克服し、新たな勝

利を目指して力強く疾走する歴史的時代を迎え、世界の自主化偉業が自己の軌道に沿って前進しているのは金日成主席と金正日総書記が示した自主的な社会主義建設理論の勝利であり、社会主義運動の強化発展のためにあらゆる心血を注いだ不世出の偉人たちの業績にたいする明白な誇示となります。

金日成主席と金正日総書記は国際的正義の旗を高く掲げて帝国主義反動派の侵略策動から世界の平和と安全、人類の自主偉業を守り抜いた平和の守護者です。

平和と安全を願う人類にとって最大の障害は、国と民族の生存を脅威する帝国主義者の侵略と戦争です。世界的に公認された国際関係の基本原則を公然と無視した帝国主義の侵略戦争は人類に計り知れない不幸と苦痛を与えました。

堅実な反帝自主の立場を身につけた金日成主席と金正日総書記は戦争の禍根であり、平和の搅乱者、破壊者である帝国主義者の策動を粉碎し、世界の平和と安全のために積極的に活動しました。

平和と進歩を求める地球上のすべての人民を一つの共同戦線に結束させるべきであるという思想、平和は哀願するのではなく、闘争によって獲得すべきであり、帝国主義の傲慢な侵略策動には屈従し哀願するのではなく、銃剣で持って立ち向かわなければならないという思想を示し、世界の反帝自主勢力の団結を強化するための闘争を賢明に導いてきた主席と総書記の非凡な指導によって、平和な新しい社会建設と人民大衆の自主偉業の実現のための闘争で転換が起こるようになりました。

金日成主席と金正日総書記は自主性を目指してたたかう国の人民の闘争を積極的に援助し、人類の自主偉業の勝利的前進に大きな貢献をした国際主義的信義の化身です。

金日成主席と金正日総書記は20世紀中葉、世界の社会主義運動に分裂の危険が漂ったとき、原則的で自主的な立場に確固と立って社会主義諸国が互いに理解し、和合をはかるように援助し、社会主義諸国が帝国主義者と力に余る抗戦を繰り広げるとときには惜しみない援助を与えるようにしました。

そしてアフリカ諸国をはじめとした発展途上諸国が熾烈な植民地民族解放闘争を展開する時も、それらの国が新しい社会建設に入ったときも積極的な援助と支援を与えるようにし、自主性を目指してたたかう諸国人民の闘争に有利な国際的環境をつくりました。

実際に、帝国主義者と直接立ち向かって社会主義を建設している状況下で朝鮮にも足りないものが多くありました。しかし反帝自主、社会主義の道に進む国々を援助することを真の国際主義的義務と見なし、力に余ることがあっても

可能な限りの援助をすべておこなうようにした金日成主席と金正日総書記こそは、眞の革命家の信義と眞の国際主義的義務感を最上の境地で体現している方でした。

金日成主席と金正日総書記の不滅の業績を末永く輝かせようとする金正恩総書記は朝鮮の自主権を尊重し、友好的に接する世界のすべての国との親善と協力の絆を強化発展させ、朝鮮半島で恒久的で強固な平和体系を構築するために世界のすべての平和愛好勢力と固く手を結んでいくだろうという、自主的な対外政策を闡明し、精力的な対外活動で朝鮮半島と世界の平和と安全を守る上で偉大な業績を積み上げました。

今、世界各国の政界をはじめ社会各界の人士と評論家、個別人士までも金正恩総書記の偉人像について「偉大で立派な指導者」「世界政治界でもっとも影響力のある指導者」としてたたえており、波乱に満ちた今日の世界を導く21世紀の太陽であるという声が高まっています。

敬愛する金正恩総書記をいただいて自主化された新しい世界建設と世界の平和偉業の実現に大きな寄与をおこなった金日成主席と金正日総書記の不滅の業績は世界人民の心の中に永遠に生き、輝くでしょう。